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COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTES  

EL DÍA 22 DE ENERO DE 2020 

 

 

ASISTENTES 

D.  José Ramón Budiño Sánchez 

D.  Ángel Sánchez Jiménez 

D.  Félix Meneses Sánchez 

D.  Juan Carlos Corbacho Martín 

Dª. Sonia García-Dorrego Hernández 

D.  Javier Martín Navas     

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 

Dª. Jacqueline Martín Álvarez 

D.  Miguel Encinar Castro 

D.  Josué Aldudo Batalla 

D.  José Antonio Herráez Martín 

Dª. Azucena Jiménez Martín 

D.  Alberto Burgos Olmedo 

 

SECRETARIO ACCTAL. 

D.  José Carlos Cubillo Díaz 

 

ADMINISTRATIVO CULTURA 

Dª. Mª del Carmen Jiménez Martín 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y diez 

minutos del día veintidós de enero del corriente se reúne en 

esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del Teniente de 

Alcalde Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión 

Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

La Presidencia pregunta si tienen alguna consideración 

que hacer al acta de la comisión anterior. 

 

Fue aprobada, por unanimidad de los miembros presentes, 

el acta de la sesión anterior celebrada el día 18 de 

diciembre de 2019.  



 

2º.- PLIEGO DE CONDICIONES ECONÓMICO ADMINISTRATIVAS PARA LA 

CONTRATACIÓN MEDIANTE PROCEDIMIENTO ABIERTO SIMPLIFICADO 

CONFORME AL ART. 159.6 LCSP, DEL SERVICIO DE COORDINACIÓN Y 

ORGANIZACIÓN DE LAS ACTIVIDADES Y ESPECTÁCULOS EN LAS FIESTAS 

DE CARNAVAL EN EL AÑO 2020  

 

 Por la Presidencia se da cuenta del pliego para las 

fiestas de Carnaval. 

 

 D. Josué Aldudo se interesa por saber si la calefacción 

en la carpa va a ser con gasóleo, al ser contaminante; a lo 

que le responde afirmativamente el Concejal de Fiestas. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta cómo se tiene pensado 

controlar el aforo en la carpa al ser gratuito el acceso a la 

misma; D. Félix Meneses le contesta que tiene una capacidad 

como para unas 3.000 personas y que se encargará policía y 

protección civil. Dª. Jacqueline Martín considera que va a 

ser un problema especialmente cuando se de algo gratis, como 

las sardinas, considerando que se debería poner un precio 

simbólico. El Concejal de Fiestas le comenta que las sardinas 

están pensadas como para unas 1.000 personas. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila y 

Ciudadanos y las abstenciones de PP y PSOE, el pliego de 

referencia, cuya base de licitación es de 34.710,74 € más 

IVA, arrojando un importe total de 42.000 €. 

 

 

3º.- CONCURSO DE DISFRACES FIESTAS CARNAVAL 2020 

 

Por la Presidencia se da cuenta de las bases del 

Concurso de Disfraces de las Fiestas de Carnaval 2020. 

 

D. Josué Aldudo pregunta en relación al punto 14 si va a 

haber un sitio concreto para reunirse el jurado para ver el 

desfile y en relación al punto 15, él solicitó que la entrega 

de premios fuera el mismo día, cuando todo el mundo está 

vestido; a lo que le contesta D. Félix Meneses que si les 

parece al principio y al final del mismo y que los premios se 

entreguen otro día es porque alguna peña se pasó otros años, 

habría que valorarlo para otras ediciones y hablarlo con las 

peñas. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

bases que han de regir el concurso de disfraces de las 



 

Fiestas de Carnaval 2020, así como el presupuesto de las 

mismas que asciende a la cantidad de 5.900 €. 

 

 

4º.- EDUCAIXA 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por la Fundación “La Caixa”. 

  

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

colaborar con “La Caixa” para que el programa EduCaixa, a 

través de su proyecto itinerante Creactivity, destinado a la 

comunidad educativa y a las familias, traiga su unidad móvil 

a la Plaza de Santa Ana, los días 6, 7, 10, 11 y 12 de 

febrero mediante la exención de la tasa de ocupación de vía 

pública. 

 

 

5º.- CONCIERTO PERFORMANCE “AUSCHWITZ DEL HORROR A LA 

LIBERTAD” 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por la Asociación Filarmonía Ávila. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado Concierto Performance “Auschwitz del 

horror a la libertad” que tendrá lugar el día 25 de enero, en 

el Auditorio Municipal de San Francisco, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 2.470 €, de los cuales 2.300 € corresponden al 

cachet a la Asociación Filarmonía Ávila y 170 € al soporte 

audiovisual.  

 

 

6º.- III CICLO DE CINE ASTRONÓMICO EN ÁVILA 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del III Ciclo de Cine 

Astronómico en Ávila. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado III Ciclo de Cine Astronómico en Ávila 

que tendrá lugar en el Auditorio Municipal de San Francisco 

los días 1, 8, 15 y 22 de marzo, así como el presupuesto del 

mismo que asciende a la cantidad de 740,5 €, de los cuales 



 

680 € corresponden al soporte audiovisual y 60,5 € a la 

cartelería. 

 

 

7º.- PROYECTO “UN DANZAR EMOCIONANTE” 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por el CEIP “San Esteban”. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

colaborar con el CEIP “San Esteban” en el proyecto denominado 

“Un danzar emocionante” que tendrá lugar en el patio del CEIP 

organizador, el día 2 de abril, destinado a los centros de 

primaria de la ciudad mediante el abono de la sonorización 

que asciende la cantidad de 350 €. 

 

 

8º.- REPARTO AYUDAS ADQUISICIÓN LIBROS DE TEXTO CURSO 2018-19 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del reparto de ayudas 

para la adquisición de libros del texto del curso 2018-19. 

 

D. Josué Aldudo pregunta si se ha gastado todo el 

presupuesto; a lo que le contesta Dª. Mª del Carmen Jiménez 

negativamente. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

concesión y denegación de las ayudas de adquisición de libros 

de texto curso 2018/19 a los alumnos que a continuación se 

relacionan, por un importe total de 500 €, distribuidos en la 

forma que se indica a continuación: 

 

CONCEDIDAS 

 

 

PADRE/MADRE 

 

ALUMNO/A 

 

 

IMPORTE 

ÓSCAR ALDEA RODRÍGUEZ HUGO ALDEA NÚÑEZ    50 

ÓSCAR ALDEA RODRÍGUEZ MATEO ALDEA NÚÑEZ    50 

CAROLINA GARCÍA CATALÁ ALEJANDRO GALINDOS GARCÍA    50 

CAROLINA GARCÍA CATALÁ CARLA GALINDOS GARCÍA    50 

JUAN JOSÉ HERNÁNDEZ AGUDO RODRIGO HERNÁNDEZ GARCÍA    50 

CARLOS JIMÉNEZ JIMÉNEZ NICOLÁS JIMÉNEZ RODRÍGUEZ    50 

JENNIFER MARTÍN DE LA 

FUENTE 

MARCOS MENESES MARTÍN    50 

Mª TERESA GONZÁLEZ JIMÉNEZ BORJA NIETO GONZÁLEZ    50 



 

Mª TERESA GONZÁLEZ JIMÉNEZ CANDELA NIETO GONZÁLEZ    50 

JESÚS DANIEL RINCÓN 

GONZÁLEZ 

OLIVIA RINCÓN HERRERO    50 

  

TOTAL 

 

 

  500 

 

 

DENEGADAS 

 

 

PADRE/MADRE 

 

ALUMNO/A 

 

MOTIVO DE LA 

DENEGACIÓN 

 

MOHAMMAD EL 

HAMDI ALOUCH 

OVIDA EL HAMDI EL BANNOUDI NO REÚNE EL 

REQUISITO DEL 

EMPADRONAMIENTO 

SILVIA JIMÉNEZ 

RODRÍGUEZ 

PAULA HERNÁNDEZ JIMÉNEZ SUPERA RENTA 

MOHAMMED SAM 

ROSSI EL 

HASSANI 

ADAM ROSSI EL HASSANI NO APORTA LA 

DOCUMENTACIÓN 

SOLICITADA 

LENUTA CIOLAC DANIELA JANINA STEFAN NO APORTA LA 

DOCUMENTACIÓN 

LENUTA CIOLAC FLORINA NARCISA STEFAN NO APORTA LA 

DOCUMENTACIÓN 

LENUTA CIOLAC FLORYN LOCYAN STEFAN NO APORTA LA 

DOCUMENTACIÓN 

SOLICITADA 

YOVANA CANSAYA 

FLORES 

ENZO FRANCESCO ZEGARRA 

CANSADA 

NO CUMPLE EL 

REQUISITO DEL 

EMPADRONAMIENTO 

 

 

9º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

Y LA FEDERACIÓN DE KICKBOXING DE CASTILLA Y LEÓN Y EL CLUB 

ABULENSE DE BOXEO  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

prorrogar por el periodo de un año el Convenio suscrito con 

la Federación de Kickboxing y el Club Abulense de Boxeo, de 

fecha 12 de febrero de 2013, para la cesión de la sala 

multiusos A) del CUM “Carlos Sastre”, así como la sustitución 

del Club Abulense de Boxeo por el Club Ávila Kickboxing 

Academy.   

 



 

 

10º.- CONCURSO MORFOLÓGICO INTERNACIONAL DE PURA RAZA 

ESPAÑOLA Y XVII FERIA DEL CABALLO DE ÁVILA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

aprobar la colaboración con la Asociación Abulense de 

Criadores de Caballos de Pura Raza Española en la realización 

del Concurso Morfológico Internacional de P.R.E., (XVIII 

Feria del Caballo de Ávila), que se celebrará los días 20 al 

23 de agosto, mediante la cesión del recinto hípico. 

 

 

11º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

 1º.- EL EPISCOPIO PRESENTA FEBRERO 2020         

 

      Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de febrero y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 6 de febrero.........Juan Carlos Hernández 

   - Día 11 de febrero........Fermín de la Calle 

        - Día 13 de febrero........Joaquín Ortega 

        

2º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

  

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de febrero de 2020. 

 

EPISCOPIO  

 

- EXPOSICIÓN DE ESCULTURA “EL HOMBRE EN SU SER” DE RUBÉN 

GONZÁLEZ SÁNCHEZ 

 

 DEL 13 AL 29 DE FEBRERO 

 

INAUGURACIÓN: 13 DE FEBRERO, A LAS 19,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 



 

SAN FRANCISCO  

 

- EXPOSICIÓN “GALERÍA DE ESCRITORES MODERNOS Y CONTEMPORÁNEOS 

DE CASTILLA Y LEÓN DE FÉLIX DE LA VEGA” DEL INSTITUTO 

CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA 

 

 DEL 17 DE FEBRERO AL 5 DE MARZO 

 

INAUGURACIÓN: 17 DE FEBRERO, A LAS 11,30 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 3º.- FESTIVAL DE MÚSICA INDI 

   

          D. Félix Meneses informa que ha estado negociando 

con una empresa para que traigan en julio un Festival de 

Música Indi sin coste económico para el Ayuntamiento; 

actuarían en nuestras fiestas de verano, pero quieren empezar 

a promocionarlo ya, por eso solicitan un preacuerdo o 

compromiso del Ayuntamiento concediéndoles la gratuidad de la 

Cubierta Multiusos. El precio por concierto sería de 15 € y 

el abono 25 €. 

 

  Dª. Jacqueline Martín pide que se les remita la 

documentación y que se apruebe en otra comisión cuando ya la 

hayan visto. 

 

  Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes ratifica lo manifestado 

por Dª. Jacqueline Martín de que se les mande la información 

y apunta que luego lo pueden aprobar en Junta de Gobierno. A 

lo que se adhiere D. Josué Aldudo. 

  

 4º.- CENTRO DE EDUCACIÓN ESPECIAL SANTA TERESA 

 

  Por la Presidencia se informa de la solicitud 

formulada por el Centro de Educación Especial Santa Teresa, 

que ha llegado tarde, por eso no iba incluida en el orden del 

día. 

 

  Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes sugiere a la Presidencia 

que se les mande aunque llegue tarde, al tiempo que pregunta 

si se trae a la Comisión al no tener derecho a la gratuidad 

como Martiherrero está fuera de Ávila; a lo que le contesta 

afirmativamente la Presidencia, al tiempo que toma nota de su 

sugerencia. 



 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, incluir dicho punto en el orden del día para poder 

votarlo y también se aprobó favorablemente, por unanimidad de 

los miembros presentes, la cesión gratuita del Polideportivo 

Municipal de San Antonio al Centro de Educación Especial 

Santa Teresa para la celebración de un Carnaval Solidario  el 

día 22 de febrero, siempre que la entrada no superé el precio 

de 3 €.  

 

 

12º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

      Por la Presidencia se da la palabra al representante de 

Ciudadanos, D. Alberto Burgos, que plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Solicita que se tramiten lo antes posible los pagos 

de las subvenciones a los clubs. 

- Se interesa sobre el cambio de horario de la piscina 

cubierta. 

 

      Por la Presidencia se da la palabra al representante 

del PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Informa que han salido publicadas en el BOE del 16 

de enero ayudas para la reparación de bienes de 

interés cultural por si se puede pedir alguna. 

- Se ratifica en su petición de buzones en las 

bibliotecas municipales, ya que se le dijo que en la 

Posada de la Feria no se podía pero en las demás sí 

y considera que también allí se podría hacer alguna 

pequeña instalación. 

- Pregunta cómo se tiene pensado sacar el pliego de 

luces de Navidad, sugiriendo que se incluya lo 

máximo posible y que se pase a los grupos por si 

quieren modificar algo. 

- Comenta la falta de personal en la Ciudad Deportiva 

sobre todo los fines de semana. 

- Pone de manifiesto la falta de espacio que tienen 

los equipos de fútbol en los vestuarios de los 

campos en la celebración de los partidos y propone 

que se ponga en conocimiento de la Delegación de 

Fútbol con el fin de que se puedan coordinar mejor. 

Por otra parte comenta que en la Ciudad Deportiva el 

vestuario se comparte por los dos equipos. 



 

- Indica que en el modelo de solicitud de las pistas 

de atletismo de la sede electrónica se retire la 

posibilidad de alquilar calles. 

- Pregunta en qué situación se encuentra el proyecto 

de alquiler de espacios deportivos por internet. Se 

le contesta que se ha licitado un software para tal 

fin. 

- Pregunta sobre el funcionamiento de la alarma del 

módulo de atletismo. Se le contesta que se 

consultará a la empresa contratada de seguridad. 

- Pregunta sobre la situación de la instalación de una 

posible cafetería o quiosco en los campos de futbol 

de Santo Espíritu. D. Félix Meneses le contesta que 

se está estudiando. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- Afirma que no aparece colgada la adjudicación de los 

contratos menores de las Fiestas de Navidad, al 

tiempo que solicita que se les facilite; tomando 

nota D. Félix Meneses. 

- Comenta que otros años el Instituto Castellano y 

Leonés de la Lengua presenta sus actividades para 

Ávila en el mes de enero; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que se está hablando porque 

aunque ya se ha fijado una exposición y la 

presentación de un libro en el Episcopio, nosotros 

queremos cambiar algunas actividades, tenemos 

pendiente un proyecto sobre Miguel Delibes, a lo 

mejor ampliar alguna leyenda y ellos quieren quitar 

otras como las Estatuas Vivientes ya que apuntan que 

algunos temas no tienen nada que ver con la lengua, 

les da problema el pago de alquiler de vestuario; 

apuntando Dª. Jacqueline Martín que precisamente las 

estatuas es una actividad que gusta mucho. Dª. 

Sonsoles Sánchez-Reyes pregunta si se va a realizar 

el Premio de la Crítica de Castilla y León; a lo que 

le contesta el Concejal de Cultura que se fallará el 

25 de febrero. 

- Pregunta cómo ha sido la contratación de la 

profesora de púa; a lo que le contesta D. Ángel 

Sánchez que preguntamos a personal y os hacemos 

llegar la información.  

- Pregunta si se tiene previsto el uso o destino que 

se dará parcela donde se encontraba la antigua 

piscina cubierta. D. José Ramón Budiño responde que  

no se ha analizado aun y que se está trabajando para 



 

solucionar los problemas que existen en la 

construcción de la nueva. 

- Incide en que se actualice el informe del estado de 

las instalaciones y pregunta sobre la actuación de 

cerrar los laterales de la pista de jockey de la 

cubierta multiusos. D. Félix Meneses la contesta que 

se ha realizado una consulta a la Confederación del 

Duero sobre la posibilidad de llevar a cabo varias 

actuaciones en la zona de la rivera del río incluida 

esta. 

- Pregunta si se ha llevado a cabo alguna actuación 

sobre la adecuación para hacer un circuito de 

entrenamiento en la zona de la tirolina del Soto. 

Propone a D. Félix Meneses una visita a la zona para 

verlo in situ. 

 

  Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la 

sesión por la Presidencia, en el lugar y fecha que constan en 

el encabezamiento, siendo las trece horas y cincuenta y siete 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

el Secretario Acctal., doy fe. 

 

   Vº. Bº.              Ávila, 22 de Enero 2020 

EL PRESIDENTE               El Secretario Acctal. Comisión 

 


